
2611/AB-BR/2011

Eingelangt am 14.06.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Bundesräte Monika Mühlwerth, Kolleginnen und Kollegen haben am 14. April 2011 unter der Zl. 2824/J-BR/2011 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Integration von in Österreich lebenden Türken“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Die Österreichische Botschaft Ankara war über die Reise informiert.

Zu den Fragen 2 und 3:

Aufgrund der Natur des Besuches gab es keine offiziellen Treffen mit Regierungsvertretern.

Zu Frage 4:

Im Amt des türkischen Ministerpräsidenten besteht eine Verwaltungseinheit, die Belange der Auslandstürken behandelt. Ein neues Ministerium wurde nicht eingerichtet.

Zu den Fragen 5 bis 11:

Eine derartige türkische Behörde auf österreichischem Staatsgebiet besteht nicht und ist nicht vorgesehen.

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.